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سيئون تحتفل بأعياد الثورة اليمنية 

في الحفل الخطابي الذي أقامته محافظة لحج احتفاء بأعياد الثورة 

عمير.. الثورة اليمنية محطة تحول.. وما يحاك من دسائس سيزيدنا قوة 

ورشة عمل بحضرموت لمناقشة قانون ضريبة المبيعات النقيب : أبناء لحج لعبوا دوراً نضالياً كبيراً في ثورة أكتوبر 

عمير يلقي كلمتهجانب من الحضور

❊ الحوطة/ عادل محمد قائد: 
أكد الأخ محسن النقيب محافظ لحج أنه قد تحققت خلال 
الثورة اليمنية المباركة منجزات عظيمة للوطن لامست خطى 
التغيير والحداثة ومعالم التنمية والنهوض بكل شبر من تراب 
الوطن وتحققت الأهداف الوطنية العظيمة الكبيرة وفي 
مقدمتها الإنجاز الوطني العظيم الوحدة اليمنية المباركة 

في 22 مايو 1990م. 
ولفت إلى أنه بتحقيق الوحدة بدأ عهد الاستقرار والطمأنينة 
والأمن والأمان وصارت معالم التنمية والنهضة والبناء واقعاً 
ملموساً بقيادة ابن اليمن فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله 

صالح حفظه الله ورعاه. 
وأض��اف النقيب في كلمته التي ألقاها أمس في الحفل 
الخطابي والفني الذي نظمه مكتب الثقافة بمحافظة لحج 

بمناسبة أعياد الثورة اليمنية 26 سبتمبر و 14 أكتوبر 
و 30 نوفمبر أن أبناء محافظة لحج كان لهم الدور النضالي 

والبطولي لمشاركتهم في تفجير ثورة 14 أكتوبر من على 
قمم ردفان الأبية التي شكلت امتداداً للثورة الأم السادس 
والعشرين من سبتمبر والتي كان لأبناء المحافظات الجنوبية 
والشرقية دور بارز في الدفاع عنها وفك حصار السبعين 

يوماً. 
وأشار المحافظ إلى أن احتفال بلادنا بهذه المناسبة الوطنية 
يتزامن مع الأحداث العربية والإقليمية والدولية وأبرزها 
استضافة اليمن في نوفمبر القادم خليجي )20( الذي تتطلع 
إليه الأنظار، داعياً كافة شرائح المجتمع إلى المشاركة في 

الترتيبات الخاصة بهذا الحدث.
قرابة  بعد مضي  قائلًا:  النقيب  الأخ محسن  واستطرد   
عمر  من  وعقدين  اليمنية  الثورة  عمر  من  عقود  خمسة 
الوحدة المباركة ترتفع أصوات تطالب بالعودة بالوطن إلى 
عهود التشطير وبث سموم الفتنة والتناحر بين أبناء الوطن 
الواحد وتعمد إلى المساس بأمن الوطن والمواطنين وارتكاب 

الجرائم المتنوعة لتنفيذ مشاريع تآمرية لاهدف لها سوى 
إشعال الحرائق وتخريب المشاريع وإيقاف عملية التنمية. 

وفي الحفل الجماهيري الحاشد القيت كلمات عن مكتب 
الثقافة ألقاها الأخ/ محمد صالح الشعبي مدير عام مكتب 
الثقافة وعن مناضلي الثورة اليمنية ألقاها الأخ محمد بن 
محمد المنصوب وعن القطاع النسائي ألقتها الأخت عائدة 
عاشور رئيس القطاع النسوي استعرضت المراحل النضالية 
التي شهدتها المحافظة منذ انطلاق الثورة اليمنية حتى 

تحقيق الوحدة اليمنية. 
وقد تخلل الحفل عدد من القصائد والوصلات الغنائية عبرت 

عن عظمة الثورة اليمنية ومنجزاتها .
حضر الحفل الأخ علي حيدرة ماطر أمين عام المجلس 
المحلي بلحج والدكتور قاسم لبوزة وكيل المحافظة ورؤساء 
الاجتماعية  السياسية والشخصيات  والتنظيمات  الأح��زاب 

وممثلو منظمات المجتمع المدني.

❊  �سيئون /خالد بن عمور :
 أكد وكيل محافظة حضرموت لشئون مديريات 
الوادي والصحراء عمير مبارك عمير ان الثورة 
اليمنية 26سبتمبر و14أكتوبر و30نوفمبر مثلت 
محطة تحول في حياة شعبنا اليمني ،حيث تمكن 
الأمامي  الحكم  القضاء على  من خلالها من 
الكهنوتي والتحرر من الاستعمار البريطاني 
البغيض الذي جثم على أرضنا أكثر من مائة 

وعشرين سنة .
وقال عمير في الحفل الفني والخطابي الساهر 
الذي نظمه مكتب الثقافة ب��وادي حضرموت 
مساء أمس بساحة قصر الثورة بمدينة سيئون 
احتفاء بأعياد الثورة اليمنية سبتمبر وأكتوبر 
عنوانه  جديدا  عهدا  الوطن  شهد  ونوفمبر: 
الوحدة والديمقراطية والتنمية  وبناء الإنسان 

المتسلح بالعلم والمعرفة .
وأش��ار الوكيل عمير إلى مايحاك حاليا من 

دسائس ومؤامرات ضد الوطن قائلا: ان هذه 
الإعمال لن تهزنا بل ستزيدنا قوة فوق قوة 
وادي  وأبناء  المحلية  السلطة  باسم  معبرا 
حضرموت والصحراء عن أستنكارهم لما يحدث 
سواء هنا أوهناك ضد الأبرياء ورجال قواتنا 

المسلحة والأمن.    
وادي  مديريات  به  حظيت  بما  عمير  ون��وه 
عظيمة  منجزات  من  والصحراء  حضرموت 
عهد  ف��ي  وتنموية  إستراتيجية  وم��ش��اري��ع 
الثورة والوحدة وفي مقدمتها التنمية البشرية 
هناك  ان  معلناً   .. والاستثمارية  والخدمية 
توجيهات قد ص��درت من قبل فخامة رئيس 
الجمهورية علي عبدا لله صالح باعتماد 25ميجا 
غازية لوادي حضرموت وسيتم انجازها خلال 
أربعة شهور والتي بها سيصل التيار الكهربائي 
إلى المديريات النائية والصحراوية  حيث سيتم 
خلال الأيام القادمة إيصال التيار الكهربائي 

إلى رسب وغيل  الى مديرية رخية ومن ثم 
بن يمين. فيما سيتم في مجال الطرقات البدء 
باصلاح الطرق وخصوصاً الطرق التي تأثرت 
من كارثة إمطار وسيول  اكتوبر2008م بتمويل 
من القرض الخارجي في البنك الدولي .فيما 
سيتم التوسع في مجال المياه  حيث بدأ مشروع 
مياه مديرية العبر الصحراوية بكلفة نصف 
مليار بالضخ بعد ان انتظره أبناء العبر سنين 
طويلة حيث يسقي مدينة العبر على مسافة 
83 كيلومتراً وهو من المشاريع الإستراتيجية. 
إضافة إلى انه لدينا توسع في حقول المياه.
وهي مشاريع لا يمكن لأعداء الوطن اعاقتنا 

عن تنفيذها .
وفي مجال الاتصالات أشار الى انه سيتم إدخال 
خدمة الهاتف لموقع نبي الله هود ومديرية 
زمخ ومنوخ الصحراوية . فيما سيتم في مجال 
الصحة والسكان والتربية والتعليم والتدريب 

المهني وكذا جامعة وادي حضرموت و بقية 
القطاعات الأخرى تنفيذ جملة من المشاريع 
التطويرية بفضل تعاون المجتمع وتوفر الأمن 

والاستقرار.
كما ألقى احمد عبدا لله بن دويس المدير 
العام لمكتب وزارة الثقافة بوادي حضرموت 
الثورة  ان  وال��ى  فيها  أش��ار  والصحراء كلمة 
اليمنية كانت فريدة في مبادئها وأهدافها فهي 
لم تكن ثورة لإسقاط الحكم الأمامي الكهنوتي 
وطرد المستعمر الأجنبي بل هي ثورة رسمت 
خريطة الطريق ووضعت مشروعا استراتيجيا 

لبناء الدولة اليمنية الحديثة.
 بعد ذلك بدأت فقرات الحفل الفني الساهر 
الذي تضمن لوحات غنائية وإنشادية وأهازيج 
من قبل كوكبة من مبدعي فرقة مكتب الثقافة 
بوادي حضرموت كما تخلل الحفل ألقاء عدد من 

القصائد. 

❊  المكلا / فائز �سالم بن عمرو:
عقدت صباح أمس غرفة تجارة وصناعة حضرموت 
بالمكلا ورشة عمل لمناقشة القانون الجديد للضريبة 
العامة للمبيعات واللوائح والقرارات التنفيذية التابعة 
له بحضور وفد مصلحة الضرائب برئاسة الوكيل 
المساعد لمصلحة الضرائب الاخ/ احمد رازح ، وعدد 

من الشخصيات والأعيان في المحافظة .
وقد رحب الأخ فارس بن هلابي � نائب رئيس الغرفة 
في كلمته بالحاضرين والمهتمين والمتخصصين داعياً 
القانون بالنقاش وتقديم ملاحظاتهم  إث��راء  الى  
لتطوير هذا القانون وللخروج بتوصيات وقرارات تسهم 
والمحافظة  الجمهورية  في  الاستثمار  تشجيع  في 

وتحافظ على حقوق المكلف والدولة .
وبدوره تحدث الوكيل المساعد لمصلحة  الضرائب 
الأخ / احمد رازح حاثاً الحضور  على ضرورة المشاركة 

بفعالية في مناقشة قانون الضريبة الجديد موضحا 
ان القانون الجديد تميز عن سابقه بمشاركة كثير 
من الفئات والشرائح في صياغة مواده كغرفة تجارة 
والنقابات  التجار  وصناعة صنعاء وكذلك عدد من 

والقانونيين .
ونوه ان القانون حرص على الحفاظ على مصلحة كل 
الأطراف وخفف من عمل موظفي الضرائب إلى أقصى 
الحدود ثم قام عدد من المستشارين القانونيين بشرح 
هذا القانون ومواده واطلعوا الحضور على النقاط 

والمواد الجديدة في القانون.
ثم فتح باب النقاش والحوار لاغناء القانون وتطويره 
اقتراحاتهم  وقدموا  بفعالية  الحضور  ش��ارك  وقد 
وقام  القانون  حول  واستفساراتهم  وملاحظاتهم 
الأخوة القانونيون بالرد على الاستفسارات وتقديم 

الملاحظات .

❊ عدن/ذكرى جوهر:

ت�سوير/علي الدرب:
أعمال  بعدن  اليوم  تتواصل 
المؤتمر الصيدلاني اليمني الأول 
الذي بدأ أمس بحضور الأخ أحمد 
سالم ربيع علي وكيل محافظة 
بن  العزيز  والدكتورعبد  عدن 
حبتور رئيس جامعة عدن وعلي 
العام  الأم��ي��ن  إبراهيم  محمد 
لاتحاد الصيادلة العرب والدكتور 
لجمعية  الأمين  اللحام  انطوان 
وعدد  العربي  للوطن  الصيدلة 

من المسؤولين.
وباحثة  باحث   300 ويناقش 
على  المؤتمر  ف��ي  مشاركون 
مدى يومين سبعة محاور تتعلق 
والتطورات  الصيدلانيات  بعلم 
الحديثة في الصناعات الدوائية 
وعلم الكيمياء الصيدلانية وطرق 
التخليق الحديثة وكيفية تعميم 
الدواء بالإضافة إلى علم العقاقير 
والمراقبة الدوائية وعلم الأدوية 
والسموم والبيئة ومواضيع طبية 

ذات علاقة بالصيدلة.
وفي حفل افتتاح المؤتمر القى 
الأخ أحمد سالم ربيع علي كلمة 
أكد فيها أهمية انعقاد المؤتمر في 
العاصمة الاقتصادية والتجارية 
عدن.. مؤكداً أن قيادة المحافظة 
سوف تعمل وبالتنسيق مع قيادة 
جامعة عدن على تطوير مخرجات 

كلية الصيدلة بعدن.
إلى أن مهنة الصيدلة  وأش��ار 
العلاقة  ذات  القيمة  المهن  من 
الإنسانية التي تربط الصيدلي 
أن  بالمواطن.. مؤكداً ض��رورة 
يكون للصيدلي ضمير يتعامل به 
مع الآخرين أثناء صرف الأدوية.. 
متمنياً أن يخرج المؤتمر بقرارات 

تخدم مهنة الصيدلة في اليمن.
كما ألقى الدكتور حبتور كلمة 
أكد فيها أن الأوراق اليمنية التي 
المؤتمر ستخدم  ستناقش في 
التي  الجادة  العلمية  الخطوات 

تسعى إليها الجامعة.
وأشار إلى أن المؤتمر سيتناول 

مواضيع مهمة تتعلق بحياة الناس 
والمهربة  المغشوشة  كالأدوية 

التي انتشرت في اليمن حالياً.
أحمد  مهدي  الدكتور  وأل��ق��ى 
الصيدلة  كلية  عميد  ال��ح��اج 
محمد  أبوبكر  والدكتور  بعدن 
بارحيم مديرمركز الاستشارات 
الهندسية ومنسق مجلس الأمناء 
والدكتورة سميرة عبدالله رئيسة 
اللجنة العلمية للمؤتمر والدكتور 
علي  والدكتور  اللحام  انطوان 
أشارت  كلمات  إبراهيم  محمد 
إلى أهمية المؤتمر والأبحاث التي 
سيناقشها والتي ستعود بالفائدة 

على المجتمع.
 وقد افتتح على هامش المؤتمر 
المعرض الصيدلاني والدوائي 
والنباتي، وعرض فيلم وثائقي 

حول التطور الصيدلي.
جلستين  المؤتمر  عقد  ث��م 
ناقشتا ع��دداً من أوراق العمل 
الجدول  بحسب  فيه  المقدمة 

المعد للمؤتمر.

خلال افتتاح الم�ؤتمر ال�صيدلاني

المؤتمر الصيدلاني اليمني الأول يبدأ أعماله في عدن

إعلان


